

La Cámara de Integración Chileno Mexicana recibe el premio “Ohtli”

26 mar 2015

El 25 de marzo del presente año, recibieron el reconocimiento “Ohtli” 5 miembros de la comunidad mexicana, por su labor en la contribución de la imagen de su país en el territorio chileno. El reconocimiento “Ohtli”, el más alto galardón que otorga el gobierno de México a miembros de la comunidad mexicana en el extranjero.

Junto a CICMEX, recibieron el galardón Julio Berdegué, investigador y fundador del Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural, el Fondo de Cultura Económica (FCE); Ernesto Treviño, académico e investigador de la Universidad Diego Portales, y Teresa Mora y Alejandro Ramírez, fundadores del restaurante “Los Cuates”.

El canciller chileno Heraldo Muñoz, subrayó que ambos países “están construyendo una relación excepcional” e indicó que existe una “interlocución fluida” y una “complicidad en materia de política exterior” con su par mexicano, José Antonio Meade, con la Cancillería y con el gobierno de México.

La actividad se realizó en el marco de la conmemoración de los 25 años de la reanudación de relaciones diplomáticas entre México y Chile. Por lo que el embajador de México en Chile, Otto Granados aseveró que el exilio de miles de chilenos “enriqueció la vida” de México y puntualizó que, en la actualidad, “nuestras privilegiadas relaciones han alcanzado un momento excepcionalmente positivo en todos los aspectos”.

Ohtli es una palabra náhuatl que significa camino. El destacado investigador Miguel León Portilla la describe de la siguiente manera: “En los códices se señalan los caminos con huellas de pies. Así se marcaban los rumbos a donde iban mujeres y hombres”. Por su parte los poetas nahuas se preguntaban ¿Cuál es el camino que ha de seguir el corazón? Hay una respuesta en los códices: Melahuac Ohtli, el camino recto, el que te llevará a realizar tu destino. Al despedirse los nahuas decían, y así lo siguen diciendo quienes mantienen viva su lengua ¡Cualli Ohtli!, ¡buen camino!, el que tú y yo, nosotros todos, debemos andar”.



« *Anterior*
Develan Memorial de Solidaridad en
Residencia de México en Chile



@CICMEX recibe el premio #Ohtli, por su trabajo en beneficio de la comunidad mexicana en Chile <http://t.co/gXwojY8y8K> 21 hours ago



CÁMARA DE INTEGRACIÓN CHILENO MEXICANA A.G.



Av. Américo Vespucio Sur N° 80, piso 9. Las Condes |
Santiago - Chile | C.P.7580150
Teléfono: 562 2245.3020 Fax: 562 2245.3150
E-mail: informes@cicmex.cl

SUSCRÍBETE A
NUESTRO BOLETÍN

Dirección de Email: